

Jahreshauptversammlung Akkordeon-Orchester Riedlingen 1934 e.V.

07.05.2023 12:33

Am 14.04.2023 fand die Hauptversammlung des Akkordeon-Orchesters Riedlingen statt.



Ehrungen beim Akkordeon-Orchester Riedlingen 1934 e.V.

Die Teilnahme beim Riedlinger Flohmarkt war wieder ein voller Erfolg. Beim Gegenbesuch des befreundeten Orchesters aus Dagmersellen/Schweiz war der Auftritt beim Riedlinger Stadtfest ein musikalischer Höhepunkt. Beim Kinderferienprogramm machten die Kinder mit den vereinseigenen XS-

Akkordeons spielerisch eine musikalische Reise ins Weltall. Auch der Vereinsausflug in Richtung Rottweil war ein ereignisreicher und sehr gelungener Ausflugstag.

Der Verein hat derzeit 59 aktive und 46 passive Mitglieder und es wurden drei Sitzungen abgehalten. Die Teilnahme einiger SchülerInnen beim Landesmusiktag in Filderstadt als auch bei Jugend musiziert ist ein fester Bestandteil im Jahreskalender. Im Verein gibt es drei Ausbilder die Unterricht in Akkordeon, Keyboard und Mundharmonika anbieten.

In ihrem Kassenbericht gab Christina Gulde einen Überblick über die einwandfrei geführte Kasse sowie die aktuelle Finanzlage des Vereins. Bei der Wahl zur Elternvertreterin wurde Sabine Schäfer einstimmig wiedergewählt.

Folgende Spielerinnen und Spieler wurden bei der Versammlung geehrt und erhielten Auszeichnungen vom Deutschen Harmonika-Verband:

Für 5 Jahre aktive Mitgliedschaft / Urkunde Belobigung: Sophia Geiselhart.

Für 20 Jahre aktive Mitgliedschaft / Urkunde und silberne Ehrennadel: Melanie Remensperger.

Für 30 Jahre aktive Mitgliedschaft / Urkunde und goldene Ehrennadel: Clarissa Milz.

Für 40 Jahre / Urkunde und Verdienstnadel in Silber: Beate Boscher und Manfred Frei.

Mit Gutscheinen bedankte sich die 1. Vorsitzende bei den Geehrten. Der Verein ist stolz auf die langjährigen Mitglieder und gratuliert herzlich zu diesen Auszeichnungen.

Die geplanten Konzerte und Aktivitäten der Orchester sind unter der Homepage www.akkordeon-orchester-riedlingen.de einsehbar.